
Herr Sterzenbach erläutert den Begriff „Biotopwertpunkte“  
 
Herr Ersfeld gibt eine Erklärung zu den im Plangebiet zur Erhaltung festzuschreibenden Bäumen 
ab. 
 
Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen mehr ergeben, lässt Herr Diwo über den 
Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 


